



みんなで作る

子供が安心して学ぶことができる学校

# さんじょう

学校HPを御覧  
ください。  
学校だよりのカ  
ラー版やブログが  
御覧になれます。



## わたしがつくる みんなで作る みんなの三条小学校

校長 在家 正行

### 自分たちの まちをつくる 三条小学校の子供たち

9月30日。「8(八戸)フェスティバル」のオープニングで、三条小学校の子供たちと先生たちの有志が「よさこいソーラン」を披露し、イベントを大いに盛り上げました。

また、今年から地域のクラブとして運営を始めた三条BBCは三条中学校吹奏楽部と合同演奏、卓球クラブ、バレーボールクラブも体験コーナーやお楽しみコーナーをつくり、活動をアピールするとともにイベントを盛り上げました。また、観客として参加した子供たちも、演技したり、ブースで運営をしたりしている友達に声援を送っていました。

本校の子供たちが、地域に住む一人として、それぞれが興味・関心をもっていること、やりたいこと、得意なことで、まちをも盛り上げていこうとする姿は、立派な「まちをつくる」担い手となっていました。

子供たちは、この体験を通してさらに「まちをつくる力」を高めたはずです。参加した子供たち、支えてくださった大人のみなさん、三条の子のまちをつくる力をアップデートして下さりありがとうございます。



オープニングを盛り上げた三条小有志による「よさこいソーラン」



子供たちと地域のみなさんの「まちをつくる力」が形となって見えた8フェスティバル

### 学習支援サポーターとして みんなの三条小学校をつくる

現在、三条小学校には、学習支援サポーターの方が毎日来校してくださっています。

この事業は、本校独自のものであり、「“三条小学校の子供たちのために何かしたい”という思いがある方なら、原則どなたでもサポーターになれます」という主旨で運営されています。

ですから、現在、お子さんが本校に在籍していない方(PTA会員以外の方)でも、主

旨に賛同いただける方ならば、どなたでも参加できます。本日（3日）も、午前、午後とサポーターの方がいらっしやいました。

私の「どうですか。面白いですか？ 遣り甲斐（やりがい）を感じますか？」の質問に、みなさんは、即「Yes!」と笑顔で回答くださいました。

現在は、プリントなどの丸付けをしていますが、このほかにも、「こんなことができます」というサポーターさんと、学校側の「これやってほしい」というニーズが合えば、子供たちの学びを充実させるために、まだまだ色々なことができそうだと考えています。

裁縫、調理、工作、絵画、習字、楽器演奏の補助、園芸、農作業、遊び、スポーツのサポート、読み聞かせ、音読（読み手、聞き役）……。まだまだありそうです。

どうぞ、一度学校へ来てみませんか。



サポーターの様子（午前）  
本校児童のお母さんサポーター



サポーターの様子（午後）  
地域住民サポーター。お仕事の帰りにお寄りくださいました。

## PTA会員として

### みんなの三条小学校をつくる

10月1日。三条小学校の子供たちが、後期も気持ちよく学べるようにと、PTA環境委員会を中心に、子供たち、保護者、教職員で環境整備を行いました。

日曜日の早朝にもかかわらず500人を超える方に御奉仕いただき、本当にうれしく思います。

私は、秋天の下、「みんなといっしょにつくっているのだなあ」としみじみ思いました。ありがとうございました。

このほか、交通安全街頭指導、校外巡視、夏休みのプール監視、学校図書館の環境整備など、たくさんのPTA会員、お父さん会のみなさんの活動によって、子供たちは、安心して学ぶことができいております。



今、三条小学校は、たくさんの本校に思いを寄せてくださる方々（サポーターと呼ばせていただきます）によってつくられています。

読者のみなさん、これからも、**みんなで三条小学校をつくっていきましょう。**よろしくお申し込み申し上げます。